

CRÓNICA

El día primero del mes quedó instalado en esta administración y redacción del MENSAJERO el teléfono con el número 11; lo participamos a nuestros lectores de la localidad para facilitarles las comunicaciones que tengan a bien dirigirnos por este medio.

* * *

Hemos recibido de doña Josefa Riva pesetas 5 para una misa en el altar de San Antonio y 50 céntimos para el pan de los pobres.

* * *

Recomendamos a las oraciones de los lectores del MENSAJERO el alma del joven José Vinyoles sobrino de nuestro colaborador el publicista don Pablo Vinyoles, Terciario. — R. I. P.

* * *

En Roma se está ultimando la estatua del P. S. Francisco que ha de ser colocada en el monumento que le dedica nuestra Seráfica Orden Franciscana en memoria del VII centenario de las misiones de Tierra Santa.

* * *

Monumento al Papa en Constantinopla. En esa metropollitana ciudad se está levantando un espléndido monumento a S. S. Benedicto XV; padre de la *paz* y del *amor*; lo más interesante de este monumento en Oriente es que lo erige el pueblo infiel; pues no consta que haya concurrido ninguna personalidad católica.

Hermosa lección que debería hacer enrojecer de vergüenza a las naciones católicas que no han querido reconocer la acción benéfica del Pontificado durante estos años de cataclismos para la humanidad.

* * *

Sacra Congregación de Ritos. Con el 29 de febrero hizo constar su Santidad la muerte por la fe de los siervos de Dios, Carlos Luanga y demás compañeros asesinados en Ouganda de Africa en el 1886.

* * *